

Concurso para prevenir la tercera ola de covid-19

Tema: Sistema de información y localización de zonas de vacunación para la prevención de la tercera ola

Integrantes:

- ❖ Matos Núñez, Pedro Luis
- ❖ Pérez Chávez, Ricardo Alexander
- ❖ Torres Muñoz, Isaac John
- ❖ Villa Quispe, Frank Kevin

Perú - 2021

Problemática

- Desinformación de la ciudadanía como causa principal del rechazo hacia las vacunas tras la proliferación de diversos rumores relacionados con estas.

Descripción del proyecto

- El proyecto se centra en el desarrollo de un software capaz geolocalizar al ciudadano mediante el uso del GPS de su dispositivo, logrando facilitar la ubicación, no solo de la zona de vacunación más cercana, sino también la disponibilidad de los diferentes tipos de vacunas en esta, para lo cual se utilizarán las bases de datos de distribución de vacunas por centro y registro de personas vacunadas.
- Así mismo se podrá lograr a través del software dar a conocer informaciones verdaderas sobre los beneficios de las vacunas y promover la lucha contra la desinformación que se ha visto presentada en los antecedentes, para lograr esto el software contará con un foro de noticias que se actualizará constantemente con información verificada por el MINSA y otras organizaciones acreditadas.

Objetivo del proyecto

- Facilitar al ciudadano mostrándole un mapa con la localización de los centros de vacunación, detallando la cantidad de suministros disponibles, cantidad de personal de salud y marca de vacunas disponibles.
- Se proporcionará al ciudadano gráficas, estadísticas, que reflejen el comportamiento de dichas vacunas con respecto a los posibles síntomas que puedan presentar.
- Luchar contra la infodemia proporcionando un módulo de centro de noticias que tienen como finalidad mantener informado al ciudadano respecto al proceso de vacunación que se está llevando a cabo de acuerdo al distrito en donde reside.

¿Por qué eligieron el desafío? ¿Como es ese desafío relevante para la gente?

- Porque queremos combatir la desinformación e infodemia acerca de las vacunas y de lo que implica poder aplicárnosla así como también, lo elegimos con la finalidad de hacer que el usuario final pueda tomar una decisión acerca de qué lugar de vacunación dirigirse, es decir, la que se le haga más fácil escoger de acuerdo a su conveniencia.